

Nouvelles De Manmin

NO. 157 23 NOVEMBRE 2025

Les gens qui ont rencontré Dieu



*Le magnifique monde que Dieu a créé...
Tout cela est le don d'amour qu'Il nous a offert.*



Après un diagnostic soudain de diabète, j'ai été guérie en seulement trois mois.

Kyung-sook Jeon | Femme, 57 ans | Gwangju, province de Gyeonggi

la nouvelle concernant la Retraite d'Été de Manmin. J'ai eu l'impression que Dieu le Père m'envoyait une invitation spéciale. J'ai prié et jeûné, me préparant pour la retraite avec le désir ardent d'y rencontrer Dieu.

Le 4 Août, le premier jour de la retraite, j'ai senti les lourds fardeaux de mon cœur se lever un à un tandis que j'écoutais le message lors du culte d'ouverture. Pendant le séminaire, à travers le message du Pasteur Soojin et à la prière pour les malades, j'ai réalisé combien j'avais été longtemps opprime par l'anxiété et combien j'avais nourri de la déception envers les personnes autour de moi. J'ai pleuré en me repentant du fond du cœur.

En Mai de cette année, on m'a diagnostiqué un diabète lorsque mon taux d'hémoglobine glyquée (HbA1c) a atteint 7. L'HbA1c correspond à la quantité d'hémoglobine liée au glucose dans les globules rouges; lorsque la glycémie reste élevée, ce taux augmente également. Ce test est couramment utilisé pour diagnostiquer le diabète, et la valeur normale se situe entre 4,0 et 6,0. Un taux de 6,5 ou plus indique un diabète, mais le mien était monté à 7.

Même si j'étais anxieuse, j'ai entendu

Alors, la paix est descendue sur moi, et j'ai adressé une prière de gratitude. À mesure que mon cœur s'apaisait, ma vision des autres changeait également — des pensées comme « Je souffre à cause de cette personne » ont disparu. Après avoir participé à cette retraite remplie de la grâce de Dieu, je suis retournée à l'hôpital pour un nouvel examen.

Le résultat a montré que mon hémoglobine A1c, qui était de 7 avant la retraite, était descendue à 5,9 — soit dans la norme. Alléluia! C'était même plus bas que le 6,5 que j'espérais. Je rends toutes les actions de grâces et la gloire à notre bon Dieu le Père, qui m'a guérie du diabète.

Guérie de la maladie de Behçet, une maladie incurable que j'ai eue pendant 27 ans.

Jung-nam Heo | Femme, 61 ans | Guro-gu, Séoul

Depuis 1998, je souffrais de la maladie de Behçet, un trouble auto-immun systémique d'origine inconnue, caractérisé par une vascularite occlusive récurrente touchant plusieurs organes. Si l'inflammation atteint les yeux, elle peut entraîner la cécité. Des complications neurologiques comme la paralysie peuvent survenir, et dans les cas graves, la rupture de l'aorte ou des intestins, ainsi que des lésions du système nerveux central, peuvent même conduire à la mort.

À cause de cette maladie, des cloques couvraient constamment mon cuir chevelu et, chaque fois que je passais la main dans mes cheveux, du pus et du sang s'écoulaient. Mes yeux étaient sans cesse injectés de sang. Ma bouche était douloureuse, et mes amygdales enflées formaient des masses semblables à des grappes de raisin. Sur mes bras, mes jambes et mes hanches, de grosses masses dures se formaient sous la peau, et lorsque je m'asseyaient sur une chaise, il m'arrivait de pousser un cri — « Ah! » — et de tomber en arrière tant la douleur était vive.

Il y avait même des ulcères dans mon utérus et mon anus, et un jour, une inflammation est apparue sur ma langue, rendant difficile le fait de manger ou même de parler. À ces moments-là, je devais communiquer avec ma famille par écrit. Même lorsque j'avais faim et que je préparais le repas, je ne pouvais pas manger, et



je pleurais souvent.

Les masses sur mon corps gonflaient et dégonflaient constamment, provoquant la mort des cellules cutanées environnantes. La peau s'enfonçait et devenait violacée. Même après plusieurs années, la peau endommagée ne se régénérerait pas et restait d'un rouge sombre.

Pour éviter le regard des autres, je devais porter deux paires de bas, même sous la chaleur de l'été. Souffrant tellement, je me suis rendue dans un hôpital universitaire en Novembre 2006 pour chercher un traitement, mais le médecin m'a dit que cette maladie était incurable. Il m'a expliqué que, même si les anti-inflammatoires pouvaient temporairement soulager la douleur, les symptômes reviendraient rapidement.

Accablée par cette souffrance, je me suis enregistrée à l'Église Centrale Manmin en 2007 et j'ai commencé à participer chaque soir, sans en

manquer un seul, à la Réunion de Prière de Daniel. Même lorsque je pouvais à peine ouvrir la bouche, je priais ardemment: « Père, je veux accomplir mes devoirs avec des jambes en bonne santé et une peau nette. » Je cherchais ce dont je devais me repentir, et je me repentais de tout mon cœur.

Pour être plus fidèle, je prenais mon Vendredi de congé chaque semaine pour accompagner ma responsable de paroisse lors des visites aux foyers. Bien que je ne sois chargée que du district de Guro, je l'accompagnais également dans d'autres villes et districts.

Les longs trajets étaient très douloureux à cause des masses sur mes hanches, mais je faisais de mon mieux pour accomplir mes devoirs avec gratitude. Puis, un jour en 2025, alors que je vivais mes journées bien occupée, la douleur a soudain disparu — sans même que je m'en rende compte! J'ai rapidement examiné mon corps et j'ai vu que la peau assombrie était devenue nette, et que les masses dures avaient complètement disparu!

La maladie incurable qui m'avait tourmentée pendant 27 ans était totalement guérie. Alléluia!

Je suis maintenant si reconnaissante de pouvoir porter une seule paire de bas, et je suis vraiment heureuse d'être complètement libérée de la douleur. Je rends toute reconnaissance et gloire à Dieu le Père, qui a exaucé les désirs de mon cœur et m'a guérie.



« Seulement la Bible » du Pasteur Soojin Lee est une émission YouTube multilingue.

Elle délivre la lettre d'amour de Dieu cachée dans les Écritures et l'amour débordant du Seigneur!



Doublée en 6 langues (anglais, chinois, japonais, espagnol, russe et français)

et sous-titrée en 13 langues (anglais, chinois, japonais, espagnol, russe, français, ourdou, hindi, swahili, tamoul, roumain et hébreu).

** Vous pouvez regarder « Seulement la Bible » en scannant simplement le code QR.

Mon ligament d'épaule déchiré a été complètement guéri, et j'ai pu reprendre le travail.

Ko Hee-cheol | Homme, 67 ans | Icheon, province de Gyeonggi

En 2023, alors que je travaillais sur un chantier de construction, j'ai soudain ressenti une douleur aiguë et intense à l'épaule droite, et je ne pouvais plus bien la lever. Au début, je pensais qu'il ne s'agissait que d'une simple douleur, mais comme la situation s'aggravait progressivement, je suis allé à l'hôpital pour passer une IRM. Le médecin m'a dit: « Comment avez-vous pu travailler avec ce bras? » et m'a annoncé que le ligament était déchiré.

Cependant, comme j'avais trop de travail à terminer cette année-là, je n'ai pas eu d'autre choix que de continuer à travailler malgré la blessure. Avec le temps, la douleur est devenue encore plus sévère, et je ne pouvais plus du tout lever l'épaule. En 2024, je suis retourné à l'hôpital pour une nouvelle IRM, et le résultat a montré que le ligament permettant de lever l'épaule était rompu.

Le médecin m'a expliqué qu'il y a quatre ligaments dans l'articulation de l'épaule, et que celui qui permettait de lever le bras s'était déchiré, puis avait fondu au point d'être irrécupérable. Même si je subissais une opération avec un ligament artificiel fabriqué à partir d'un tendon de porc, le taux de réussite ne serait que d'environ 30 %.

J'ai reçu le même diagnostic dans d'autres hôpitaux, et même le personnel médical a admis qu'il n'existe aucun traitement définitif. Comme je ne



pouvais pas lever mon bras droit seul, je devais soutenir mon coude droit avec ma main gauche pour manger. Puisque je ne pouvais plus lever mon épaule, non seulement ma vie quotidienne, mais aussi mon travail dans la construction, étaient devenus impossibles.

Néanmoins, j'ai continué à servir fidèlement en offrant un transport aux nouveaux membres chaque Dimanche, et j'ai adoré et prié avec ferveur. À chaque culte, je recevais ardemment la prière pour les malades du Pasteur Soojin Lee. Chaque matin et chaque soir, je recevais aussi les prières enregistrées du Pasteur émérite Dr Jaerock Lee et du Pasteur Soojin Lee.

Puis, le 4 Août 2025, le premier jour de la Retraite d'Été Manmin, alors

que je conduisais vers le lieu de la retraite, j'ai levé mon bras par réflexe et j'ai soudain réalisé qu'il se levait sans difficulté. À la retraite, j'ai été profondément touché par le message du Pasteur Soojin Lee et j'ai également reçu sa prière pour les malades. Le lendemain, j'ai participé au culte de louange « Power Praise » et j'ai offert mes louanges avec un cœur rempli de joie et de grâce.

Après avoir terminé la retraite dans la joie et être revenu à ma vie quotidienne, j'ai constaté, à un moment donné, que la douleur avait progressivement disparu sans que je m'en rende compte. Je vivais sans remarquer qu'elle avait complètement disparu, jusqu'au jour où ma femme m'a demandé: « Chéri, ton bras ne te fait plus mal? » Ce n'est qu'à ce moment-là que j'ai réalisé que j'étais complètement guéri.

Maintenant, je peux bouger librement mon bras, et même lorsque je le lève derrière ma tête — ce que je ne pouvais pas faire auparavant — je ne ressens aucune douleur. Je n'ai plus aucune gêne dans la vie quotidienne. Alléluia! En fait, je travaille de nouveau sur le chantier, plus fort et en meilleure santé qu'avant. Je rends toute reconnaissance et gloire à notre bon Père céleste, qui a complètement guéri mon ligament d'épaule déchiré que les médecins disaient irréparable.

Réunion de guérison divine

Une occasion unique pour votre santé et votre bonheur!

Guérisons et réponses abondantes à travers l'œuvre ardente du Saint-Esprit!

Rejoignez-nous et vivez de nouveaux miracles!

Pendant la Veillée de Vendredi 28 Novembre à 23 h

Oratrice:
Pasteur principal, Dr Soojin Lee

Diffusion en direct sur GCN TV! (www.gcntv.org)



Les Sept Dernières Paroles sur la Croix – 3

« Femme, voici ton fils... Voici ta mère »



Dans Jean 19:26–27, nous voyons que Jésus dit à Marie, la Vierge, qui souffrait en voyant sa crucifixion, de considérer Jean comme son fils, et Il demande à Jean, en tant qu'enfant de Dieu, de prendre soin de Marie comme de sa propre mère.

Pourquoi Jésus a-t-Il appelé Marie « Femme »?

Ici, le mot mère est utilisé du point de vue du disciple Jean. Mais pourquoi Jésus n'a-t-Il pas appelé celle qui L'a mis au monde « Mère », et a plutôt dit « Femme »?

Dans Jean chapitre 2, nous trouvons le premier miracle accompli par Jésus après le début de Son ministère public: transformer l'eau en vin.

Il y avait un mariage à Cana en Galilée, et Jésus et Ses disciples y étaient invités. Quand le vin vint à manquer, Marie dit à Jésus: « Ils n'ont plus de vin. » Jésus répondit alors: « Femme, qu'y a-t-il entre toi et moi? Mon heure n'est pas encore venue. »

Marie avait parlé à Jésus, peinée que le vin soit épuisé, désirant apporter de la joie aux invités. Mais Jésus répondit ainsi parce que le moment n'était pas encore venu pour Lui de se révéler comme le Messie. Spirituellement, faire du vin symbolise l'effusion de Son sang précieux sur la croix. Ainsi, Jésus affirmait que, ayant seulement commencé Son ministère public, le

« Jésus vit sa mère et, près d'elle, le disciple qu'il aimait. Il dit à sa mère: «Femme, voici ton fils. » Puis il dit au disciple: «Voici ta mère.» Dès ce moment-là, le disciple la prit chez lui. »
(Jean 19:26–27)

temps n'était pas encore venu pour Lui de porter la croix et de verser Son sang.

Comme nous pouvons le voir, jusqu'à ce qu'Il accomplisse la providence du salut par la croix et achève Son ministère public, Jésus appelait Marie « Femme » afin de montrer qu'Il était venu sur cette terre en tant que Sauveur. Jésus fait partie de la Trinité.

En tant que Fils de Dieu, Jésus est Celui qui est le Premier et le Dernier (Apocalypse 1:17; 2:8); par conséquent, Il ne peut pas avoir de mère au sens divin. Pour cette raison, appeler la Vierge Marie « la sainte mère du Seigneur » ou fabriquer une image à son effigie pour se prosterner devant elle n'est pas conforme à la vérité (Exode 20:4).

Jésus a éveillé notre appartenance spirituelle

Jésus consola Marie, qui souffrait

d'une douleur indescriptible, et enseigna au disciple Jean de prendre soin d'elle comme de sa propre mère. Même au milieu des souffrances de la croix, nous sentons l'amour du Seigneur, qui veillait déjà à ce qui se passerait après Sa mort.

Il nous rappelle aussi clairement notre appartenance en tant que frères, sœurs, et membres d'une même famille dans la foi. Dans Matthieu 12:50, Jésus dit: « Quiconque fait la volonté de mon Père qui est dans les cieux, celui-là est mon frère, et ma sœur et ma mère. »

Il nous enseigne ainsi le concept de la famille spirituelle. En effet, lorsque nous recevons Jésus-Christ et que nous grandissons dans la foi, notre sentiment d'appartenance au royaume des cieux devient plus clair, et nous trouvons nos frères et sœurs dans la foi plus précieux encore que notre famille terrestre.

C'est pourquoi Jésus dit dans Matthieu 23:9,

« Nappelez personne sur la terre votre père; car un seul est votre Père, celui qui est dans les cieux. »

Cela ne signifie pas que nous devions nous éloigner de nos parents ou de nos frères et sœurs non croyants. Si nous aimons réellement notre famille physique, nous devrions partager l'Évangile avec eux afin qu'ils deviennent eux aussi notre famille spirituelle.

< À suivre >

French